

En la Universidad San Sebastián será cambio de mando de gobernador

● La Universidad San Sebastián, sede de la Patagonia, será el escenario de la ceremonia de instalación del nuevo gobernador regional, Alejandro Santana Tirachini (RN), y del Consejo Regional. Esto se llevará a cabo el próximo lunes 6 de enero de 2025.

Este evento, que marcará un hito significativo para la región, contará con la presencia de diversas autoridades locales y regionales, así como representantes de la comunidad académica y civil. Santana, quien asumirá oficialmente el cargo de gobernador regional, compartirá sus planes y visión para



el desarrollo de Los Lagos en los próximos cuatro años.

Santana se impuso a Claudia Reyes (Partido Republicano) con el 51,87% de los votos, en la segunda vuelta. Así las cosas, se transformará en el segundo gobernador regional electo democráticamente en la historia de Los Lagos. 